

Conferencia de Resultados 2T23

Viernes 28 de julio de 2023

PONENTES:

- José Antonio Hurtado, Director General
- Javier García, Director General Adjunto
- Raquel Alzaga, Vicepresidente Corporativo
- Enrique González, Vicepresidente de Relación con Inversionistas

SLIDE 1: PORTADA

Operadora: Buenos días a todos, mi nombre es Carmen y seré su operadora de la llamada el día de hoy. Todas las líneas han sido puestas en silencio para evitar cualquier ruido de fondo. Esta es la Llamada de Resultados del Segundo Trimestre del 2023 de Cox Energy. Habrá una sesión de preguntas y respuestas después de la presentación inicial de los ponentes, y se proporcionarán instrucciones en ese momento.

SLIDE 2: INTRODUCCIÓN PONENTES

Operadora: Hoy tenemos con nosotros al **Sr. José Antonio Hurtado de Mendoza**, Director General, el **Sr. Javier García**, Director General Adjunto, la Sra. **Raquel Alzaga**, Vicepresidenta de Finanzas y Administración y el **Sr. Enrique González**, Vicepresidente de Relación con Inversionistas.

Les hablarán sobre los resultados, acontecimientos recientes y la estrategia de la empresa según el reporte de resultados del segundo trimestre de 2023 emitido el jueves 27 de julio. Si no ha recibido el informe, póngase en contacto con el departamento de relación con inversores de Cox Energy y se lo enviarán por correo electrónico, o puede descargarlo directamente del sitio web. Tenga en cuenta que esta llamada es sólo para inversores y analistas y que no se aceptarán preguntas de los medios de comunicación ni se informará sobre la misma.

Todas las declaraciones a futuro realizadas durante esta conferencia se basan en la información actualmente disponible. Consulte el aviso legal que figura en el reporte de resultados para obtener más

información al respecto. A continuación, cedo la palabra al Sr. José Antonio Hurtado.

SLIDE 3: INTRODUCCIÓN

José Antonio Hurtado: Gracias Carmen. Buenos días a todos, y bienvenidos a nuestra conferencia de resultados del segundo trimestre 2023. Como siempre, es un honor estar aquí con ustedes para compartir nuestros avances y resultados más recientes. Como sabrán, este trimestre estuvo marcado por hitos y logros importantes que han definido el camino para llevar al Grupo al cumplimiento de sus objetivos.

Antes de entrar a detalle sobre cada uno de nuestros logros, me gustaría destacar brevemente que el pasado 3 de julio debutamos en el mercado de valores de España, a través del listado de Cox Energy en el BME Growth. Con este hito, hemos concluido nuestro proyecto de listado dual y ahora cotizamos de manera simultánea en México y España. Adicionalmente, como hemos comunicado de manera oportuna, el pasado junio, se inauguró oficialmente la operación del Parque Solar La Meseta ubicado en Chile, el cual es un proyecto en el que Cox Energy participa de manera conjunta con Sonnedix bajo la asociación estratégica Sonnedix Cox Energy Chile SpA.

Sobre los ingresos consolidados para el primer semestre del año, continuamos con un sólido desempeño, incrementando 32% en comparación con el mismo periodo del año anterior, alcanzando un total de \$279 millones de pesos. Estamos entusiasmados con la tendencia de crecimiento continuo que muestran nuestros ingresos lo que nos permitirá continuar trabajando para crear valor para todos mientras seguimos aportando nuestro grano de arena hacia un mundo más verde y sostenible.

SLIDE 4: ACONTECIMIENTOS DESTACADOS Y RECIENTES LOGROS

José Antonio Hurtado: Gracias al esfuerzo y dedicación por parte de todos los involucrados en la Compañía, es un placer para mí compartir detalles sobre nuestros recientes logros y acontecimientos importantes.

Como lo comenté hace un momento, después de casi 2 años, concluimos el proceso de listado dual para poder cotizar en dos mercados a la vez, lo que ha marcado un hito histórico para Cox. Más adelante entraremos en detalle sobre el debut y los efectos que se derivaron de este acontecimiento, sin embargo, puedo adelantar que esta decisión estratégica ha traído beneficios significativos que impulsan el éxito y crecimiento de nuestra Compañía.

De igual manera, nos es grato compartir que, al inicio de junio se llevó a cabo la inauguración oficial del Parque Solar La Meseta en Chile, un proyecto de 160 MWp que se desarrolló en colaboración con Sonnedix. El proyecto La Meseta representa una importante contribución a la generación de energía limpia y sostenible para Chile y es un paso más hacia nuestra visión de un futuro energético más verde, ya que generará suficiente energía para abastecer más de 186,000 hogares.

Sobre nuestros proyectos en etapas avanzadas y construcción, quisiera también actualizar sobre el proceso de construcción del proyecto PMGD San Javier en Chile. Es un proyecto de 3 megas que terminará su construcción durante las siguientes semanas, para iniciar la fase de pruebas inmediatamente y así poder cumplir con el objetivo de iniciar operación antes del cierre de año. Asimismo, el proyecto El Sol de Vallenar también ubicado en Chile, y que contará con una capacidad total de más de 300 MWp, se encuentra en las etapas final para estructurar su financiamiento, y estimamos que entrará en fase de construcción antes de que termine este año.

Por último, he de recordarles que en la Asamblea de Accionistas celebrada el pasado 03 de mayo, se autorizó el cambio de denominación social para la emisora, eliminando la palabra "América", con lo cual a partir de esa fecha la empresa cotizada es Cox Energy SAB de CV. Este cambio va alineado con nuestro objetivo nuestro objetivo de ser una empresa global.,

SLIDE 5: LISTADO DUAL

José Antonio Hurtado: Como mencioné anteriormente, el listado dual ha sido un hecho trascendental que ha marcado un antes y un después para Cox. Desde nuestro debut en el mercado español el pasado 3 de julio, hemos estado operando con éxito en el mercado de valores BME Growth, mientras cotizamos

a la par en el mercado mexicano a través de la bolsa de valores BIVA, consolidándonos como la primera empresa de energía renovable en Latinoamérica que cotiza de manera dual en estos dos mercados.

En lo que va del mes, hemos sido testigos de una recepción positiva y un respaldo sólido por parte de los inversores en ambos mercados. Como resultado, ambas acciones han experimentado un notable

crecimiento, alcanzando un incremento de 39% en el valor de cotización desde su debut en BME Growth y, un impresionante repunte de 84% para el valor de cotización en BIVA desde su precio mínimo en 2023, lo cual demuestra que el listado dual generó un efecto positivo en el desempeño de la acción en ambos mercados. Esta tendencia es un claro testimonio del respaldo y la confianza que los inversores han depositado en nuestra visión y estrategia.

Adicionalmente, el listado dual ha generado otros beneficios estratégicos que están impulsando nuestra Compañía hacia un futuro prometedor. Al cotizar en dos mercados, hemos aumentado significativamente nuestra exposición global y, como resultado, atraído una base más amplia de inversores. Esto nos ha permitido diversificar y fortalecer nuestra base de accionistas, brindándonos una mayor liquidez en el mercado y una mayor capacidad para acceder a capital en el futuro. De igual manera, ha mejorado nuestra posición en la industria de energías renovables y ha abierto nuevas oportunidades de crecimiento y expansión.

Y ahora, me gustaría ceder la palabra a Raquel Alzaga, quien compartirá detalles sobre la actualización de nuestro portafolio de proyectos y los aspectos financieros más destacados durante el periodo.

SLIDE 6: PORTAFOLIO DE PROYECTOS

Raquel Alzaga: Gracias, José Antonio.

A lo largo del trimestre, la Compañía continuó con la gestión del portafolio de proyectos. Al cierre de junio de este año, el portafolio suma 43 proyectos en diferentes etapas de desarrollo y operación, sumando una capacidad total de 2.4 GWh, la cual se divide en 1,307 MWp para proyectos en desarrollo y 1,132 MWp para proyectos en etapas avanzadas, construcción y operación. Es importante mencionar que más del 80.0% de nuestros proyectos se desarrollan en Chile, Colombia y Centroamérica.

SLIDE 7: INFORMACIÓN FINANCIERA RELEVANTE

Raquel Alzaga: En el segundo trimestre de 2023, los ingresos totales de Cox Energy ascendieron a \$146.7 millones de pesos, un incremento de 11% en comparación con el mismo periodo del año anterior, mientras que, al cierre del primer semestre del año, alcanzamos \$278.9 millones de pesos, lo que

representa un crecimiento de 32% año contra año, impulsado principalmente por nuestras operaciones de comercialización y venta de energía.

La utilidad bruta en el trimestre fue de \$32 millones de pesos, comparado con una pérdida de \$17.3 millones de pesos en el 2T22. Este cambio refleja el sólido desempeño de nuestras operaciones y la eficiencia en nuestra generación de ingresos.

Si bien actualmente no consideramos el EBITDA como una métrica relevante debido a nuestra fase de desarrollo e inversión, nuestros resultados están en línea con nuestras expectativas y nos encaminan hacia nuestros objetivos de alcanzar el punto de equilibrio y un EBITDA de positivo para finales del año.

Finalmente, quisiera destacar que, durante los seis meses de 2023, hemos experimentado un crecimiento sólido en ingresos y una tendencia de mejora continua en los resultados alcanzados. Durante el segundo semestre del año, continuaremos cuidando la ecuación de ingresos versus costos y gastos, y así poder cumplir con los objetivos de rentabilidad trazados para el 2023. Nuestro plan estratégico sigue avanzando, y continuaremos informando oportunamente los resultados alcanzados.

Dicho esto, le paso la palabra de regreso a José Antonio para que hable sobre nuestras iniciativas en materia de ASG y dé sus comentarios finales antes de pasar a la sesión de preguntas y respuestas.

SLIDE 8: ASG

José Antonio Hurtado: Gracias, Raquel.

En Cox Energy, estamos orgullosos de ser una empresa de referencia en la industria, contribuyendo activamente a la transición hacia un mundo más sostenible. Nuestro compromiso con la generación de

energía limpia y el cuidado del medio ambiente es el motor de nuestro crecimiento y desarrollo en el sector.

De igual manera, creemos que la diversidad es un pilar fundamental para el éxito y la sostenibilidad de la Compañía. Por ello, nos enorgullece anunciar el próximo lanzamiento de nuestro Plan de Igualdad

Voluntario 2025-2027, un paso significativo en nuestro compromiso por fomentar la igualdad de oportunidades y equidad de género en todos los niveles de nuestra organización.

Este plan representa un hito importante en nuestra trayectoria hacia la construcción de un entorno laboral inclusivo, en el que el talento, independientemente del género sea plenamente valorado y potenciado.

En los siguientes meses continuaremos trabajando en nuestro plan de sostenibilidad y compromisos ASG. Es mi compromiso, e iremos informando oportunamente de las acciones realizadas, así como de los resultados alcanzados.

SLIDE 9: COMENTARIOS FINALES

José Antonio Hurtado: Nuestro compromiso con el crecimiento sostenible y la generación de energía renovable es firme. Continuaremos trabajando arduamente para impulsar el portafolio de proyectos, expandir nuestra presencia en nuevos mercados y seguir liderando la transformación hacia un futuro mejor. En cada paso que damos, mantendremos nuestra visión puesta en el impacto positivo que estamos generando en las comunidades donde operamos y en el medio ambiente que todos compartimos.

Agradecemos profundamente la confianza y el apoyo de nuestros inversores y socios, quienes han sido fundamentales en el desarrollo de esta historia de éxito. Esperamos seguir compartiendo con ustedes nuestros logros en los trimestres por venir. Continuaremos trabajando con dedicación y pasión para asegurar que Cox Energy siga siendo un referente en la industria de energías renovables, guiados por nuestro compromiso con la excelencia y el cuidado del entorno que nos rodea, asegurando en todo momento el mayor retorno para nuestros accionistas.

Gracias por escuchar. Operadora, por favor, abra la sesión de preguntas y respuestas.

SLIDE 10: Q&A

Operadora: Gracias, José Antonio. Ahora llevaremos a cabo una sesión de preguntas y respuestas. Si quisiera hacer una pregunta, por favor presione el botón "Levantar la mano". Está situado en la parte inferior de la pantalla. Si está conectado por teléfono, por favor marque asterisco nueve. Le recordamos que todas las líneas están en silencio. Cuando sea su turno para hacer una pregunta, se le dará la palabra.

Entonces podrá activar su micrófono y hacer su pregunta. Ahora pausaremos para recibir preguntas. Les recordamos que para hacer una pregunta desde una línea telefónica deben marcar asterisco seis para activar el micrófono. Nuestra primera pregunta viene de José Roberto Vázquez. Por favor, diga su nombre completo, el nombre de su empresa y luego haga su pregunta.

José Roberto Vázquez: Muy buenos días, mi nombre es José Roberto Vázquez de LW Latam Partners. ¿Mi pregunta es, dado el listado dual en el futuro próximo hemos de esperar que haya un cambio en la moneda funcional en la que reportan sus resultados?

José Antonio Hurtado: Hola. José Roberto. Es que estaba buscando el nombre, que no lo encontraba. No, José Roberto, estamos cotizados en las dos bolsas al mismo tiempo, es decir, en bolsa mexicana lleva su operación independientemente de la bolsa española y por lo tanto las acciones que se mueven en la en la bolsa española, pues cotizan en euros y las acciones que cotizan en la bolsa mexicana, pues en pesos mexicanos.

José Roberto Vázquez: Me refería a los resultados financieros. Sí, de mantener en el futuro próximo el peso mexicano o deberíamos esperar que pasen a euros o a dólar americano o algún otro cambio.

Raquel Alzaga: ¿José Antonio, me permites?

José Antonio Hurtado: Sí, sí.

Raquel Alzaga: Sí. A ver, Roberto, según la legislación española de BME growth, lo que estamos reportando actualmente es directamente una conversión de los estados financieros mexicanos a euros al tipo de cambio oficial que marque el día de la publicación. Esa es la técnicamente lo que estamos reportando y se hace en paralelo. Pero en principio no va a haber cambio de moneda funcional en los estados financieros, porque hoy por hoy seguimos siendo denominados en México. Nuestra razón social está en México, tributamos en México y estamos obligados a reportar y dados nuestros números en moneda funcional, peso mexicano. Pero a efectos de España la conversión es por un tipo de cambio. Todo tanto cuenta de pérdidas y ganancias como balance.

José Roberto Vázquez: Muy bien, muchísimas gracias.

Operadora: Le recordamos que el día de hoy están con nosotros. José Antonio Hurtado de Mendoza, Director General. Javier García, Director General adjunto, y Raquel Alzaga, directora de Finanzas. Si quisiera hacer una pregunta puede presionar el "botón de levantar" la mano situado en la parte inferior de la pantalla. Si está conectado por teléfono, por favor marque asterisco nueve. Por el momento no hemos recibido más preguntas. De modo que con esto concluye nuestra sesión de preguntas y respuestas. Me gustaría devolver la palabra a José Antonio Hurtado para que haga comentarios finales.

SLIDE 11: DESPEDIDA

José Antonio Hurtado: Muchas gracias Carmen. Gracias a todos por acompañarnos hoy y por favor, no duden en ponerse en contacto con nosotros si tienen más preguntas. Agradecemos su interés en Cox Energy y esperamos volver a hablar con ustedes pronto.

Operadora: Con esto concluye nuestra llamada de hoy. Ya pueden desconectarse. Muchas gracias.